



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Diciembre 2013. Número 2.346 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **GRIMAU: CRIMEN DE ESTADO QUE EL PP SIGUE SIN CONDENAR**

En 1954, durante el Congreso del PCE celebrado en Praga, Julián Grimau fue elegido miembro de su comité central. Su actividad le hizo ser una de las personas más buscadas por la policía franquista. Tras su detención, fue condenado en un juicio sumarísimo y posteriormente fusilado por la dictadura de Francisco Franco.

La prensa internacional volcó su atención sobre el caso Grimau y hubo manifestaciones multitudinarias en varias capitales europeas y latinoamericanas. Más de 800.000 telegramas llegaron a Madrid pidiendo la paralización de lo que consideraban un juicio-farsa. Aún hoy, numerosas ciudades de todo el mundo honran al madrileño con calles y edificios oficiales que llevan su nombre.

50 años hace ya de su fusilamiento cobarde. En su detención fue torturado e incluso, fue arrojado por la ventana del segundo piso, esposado, en la sede de la Brigada Político Social que dirigía el ministro de Información, Manuel Fraga. El mismo Fraga que dijo en la prensa de entonces que se le había dado un trato exquisito y que es el padre del actual Partido Popular que sigue sin condenar este oprobioso crimen de estado.

Julián Grimau fue fusilado en un campo de tiro militar. Cómo debió ser la farsa del juicio, que ni la guardia civil ni los militares profesionales quisieron participar de este crimen de estado condenado por toda la comunidad internacional teniendo que recurrir a soldados de reemplazo para formar el pelotón de fusilamiento. Julián Grimau siempre estará en nuestra memoria.

Por eso nuestra organización le rinde este homenaje al que te invitamos expresamente. El acto será abierto y contará con las intervenciones de **Felipe Alcaraz**, miembro del Comité Ejecutivo del PCE, y de **José Manuel García**, Secretario Político Local y Coordinador de Izquierda Unida de Sevilla ciudad y tendrá lugar en la calle Donantes de Sangre, 14 de Sevilla Este.

